

# Espace Val-de-Ruz a 30 ans

ABONNÉS



Parmi les nombreuses activités gérées par Espace Val-de-Ruz, les Chemins Chouettes, des itinéraires pédestres. ARCHIVES LUCAS VUITEL

## PAR AFR - COMM

### JUBILÉ - Un nouveau président à la tête de l'association.

Espace Val-de-Ruz, 30 ans et un nouveau président. Fondée pour créer des liens entre les villages vaudruziens et ses habitants et pour stimuler la vie économique, associative, culturelle et sportive, l'association a un nouvel homme à sa tête en la personne de Jean-Louis Giovannoni. Il est la cheville ouvrière d'Espace Val-de-Ruz Théâtre et le restera.

C'est lors de l'assemblée générale annuelle, qui s'est tenue en mai dernier, que le nouveau président a été élu. Il succède à Claire Wermeille, présidente pendant quinze ans. Active et persévérante, elle a été soucieuse de faire connaître l'association à tous les partenaires institutionnels, mais aussi de porter un regard attentif sur la vie associative de la région. Elle continuera à œuvrer dans le comité et plus particulièrement dans le domaine culturel.

Après la fusion, Espace Val-de-Ruz a gardé toute sa raison d'être pour développer ses liens entre les villages de la nouvelle commune et Valangin. Parmi les activités mises en place par l'association, on trouve notamment les Chemins Chouettes, sept itinéraires pédestres à travers la Vallée.

Pour marquer son 30e anniversaire, Espace Val-de-Ruz accueillera, le 18 novembre à la Grange aux concerts d'Evologia, Vincent Kohler accompagné de Mathieu Schneider et Olivier Magarotto. Ils présenteront leur nouveau spectacle «La bande à Revox». AFR - COMM

[www.espacevalderuz.ch](http://www.espacevalderuz.ch)